



7 de Septiembre de 2018  
DC/78/2018

## **FIRMAN CONVENIO DE COLABORACIÓN CEDHNL E INJUVE**

---

La Comisión Estatal de Derechos Humanos firmó hoy un convenio de colaboración con el Instituto Estatal de La Juventud a través del cual acuerdan generar acciones para promover la cultura de paz, el respeto a la integridad y los derechos humanos de la población de jóvenes en el estado, así como también para generar espacios de expresión artística y culturales que permitan el desarrollo de talentos.

Sofía Velasco Becerra, presidenta de la CEDHNL destacó que en la entidad cerca del 25 por ciento de la población corresponde a jóvenes de entre 15 y 29 años que demandan de servicios, atención y desarrollo, por lo que es necesario el trabajo interinstitucional para garantizar el goce de sus derechos.

Por su parte José Alejandro Reyna, director general del INJUVE, comentó que con este convenio se busca fortalecer la cultura de paz y respeto a los derechos humanos, impulsando de manera conjunta actividades de educación y difusión.

Con este propósito se presentó el mural “Por el derecho a la raíz”, obra ganadora del concurso de murales “Trazando por los derechos humanos”, convocado por ambas instituciones, como una de las primeras acciones de difusión emprendidas.

Dicho mural que se exhibirá en la Av. Cuauhtémoc, frente a las instalaciones de la CEDHNL, en el Centro de Monterrey, representa la presencia de comunidades indígenas en Nuevo León y el derecho a la identidad, a la conservación de la cultura y las tradiciones, además muestra la diversidad cultural que conforma la población de Nuevo León.